
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE L’ARC-EN-CIEL 
 

NEUVIÈME SÉANCE RÉGULIÈRE 

13 JUIN 2023 À 19:00 HEURES 

Salon du personnel 

 

 

ORDRE DU JOUR 
 

1. Ouverture de la séance 

Monsieur Jean-Sébastien Gaboury souhaite la bienvenue à tous et déclare la séance 

ouverte à 19h05. 

2. Vérification des présences et du quorum 

Membres de la direction 

Véronic Bouffard, directrice intérim 

Marc-André Magny, directeur adjoint intérim 
 

Membres parents      Membres du personnel 

Jean-Sébastien Gaboury     Claude-Andrée Arbour, enseignante 

Bertholi Gaspard     Justine Beaulieu, orthophoniste 

Janie Larouche     Sylvie Cournoyer, SDG 

Thierry Lesage      Valérie Descôteaux, enseignante 

Anh Nguyen       Danielle Ouimet, enseignante 

Isabelle Sirois      Anne Martel, soutien 

Elisabeth Southern 
 

Formant quorum sous la présidence de monsieur Jean-Sébastien Gaboury. 

3. Droit de parole au public 

Aucun public n’est présent. 

4. Adoption de l’ordre du jour 

Suite à la lecture de l’ordre du jour, il est proposé par madame Claude-Andrée Arbour 

et appuyé par madame Anne Martel que l’ordre du jour soit adopté avec les ajouts 

suivants : 

 Ajout d’un point divers en lien avec le code vestimentaire, à la demande de 

monsieur Thierry Lesage; 



 Ajout d’un point 6.7 pour informations sur le programme d’activité au SDG pour 

l’année scolaire 2023-2023.  

CE2223-59 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

5. Adoption et suivi du procès-verbal du 16 mai 2023 

Suite à la lecture du procès-verbal du 16 mai 2023, il est proposé par monsieur Thierry 

Lesage et appuyé par monsieur Bertholi Gaspard d’adopter le procès-verbal, tel que 

présenté. 

CE2223-60 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

6. Sujets de gestion : 

6.1. Suivi au budget du fonds à destination spéciale (art. 94) 

Madame Véronic Bouffard présente les montants résiduels pour chaque projet et leurs 

utilisations prévues. Les membres du conseil d’établissement n’ont pas de question. 

6.2. Adoption de l’évaluation des résultats de l’école au regard de la lutte contre 

l’intimidation et la violence - année scolaire 2022-2023 (art. 75.1)  

Madame Véronic Bouffard explique qu’en novembre, le plan de lutte contre 

l’intimidation a été présenté aux membres. Elle présente alors aujourd’hui la 

compilation des gestes de violence et d’intimidation ainsi que les priorités à améliorer 

à l’école l’Arc-en-ciel en lien avec le climat scolaire. Elle présente également les facteurs 

de risque ainsi que les facteurs de protection de l’établissement. Finalement, elle 

présente les moyens de prévention mis en place dans le cadre du plan de lutte ainsi 

que l’impact de ces moyens chez les élèves, le personnel et les parents. 

Suite à ces informations et précisions, il est proposé par madame Valérie Descôteaux 

et appuyé par madame Isabelle Sirois d’adopter l’évaluation du plan de lutte. 

CE2223-61 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

6.3. Approbation des activités et sorties scolaires (éducatives) aux abords de l’école - 

année scolaire 2023-2024 (art. 87)  

Madame Véronic Bouffard propose que les activités à distance de marche de l’école 

soient approuvées sans consulter les membres du conseil d’établissement pour 

chaque activité. Madame Véronic Bouffard ajoute que les parents d’élèves sont 

informés des activités avant qu’elles aient lieu. 

Suite à ces informations et précisions, il est proposé par madame Danielle Ouimet et 

appuyé par madame Anh Nguyen d’approuver les activités aux abords de l’école pour 

l’année scolaire 2023-2024. 



CE2223-62 APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

6.4. Adoption de campagnes de financement pour l’année scolaire 2023-2024 (art. 94)  

Madame Véronic Bouffard propose d’adopter dès maintenant deux campagnes de 

financement, soit la vente des chandails et course Enduro. 

Suite à ces informations et précisions, il est proposé par monsieur Thierry Lesage et 

appuyé par madame Isabelle Sirois d’adopter les campagnes de financement. 

CE2223-63 ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

6.5. Adoption du rapport annuel de reddition de compte du C.É. (art. 82)  

Madame Véronic Bouffard explique que, pour des raisons administratives du Centre de 

services scolaire, le rapport annuel de reddition de compte du C.É. n’est pas encore 

finalisé. Ainsi, il est proposé qu’un courriel soit envoyé aux membres dans les 

prochaines semaines afin d’adopter le rapport lorsqu’il sera complété. 

6.6. Information sur la formation obligatoire pour les membres du conseil 

d’établissement (art. 53,102) 

Madame Véronic Bouffard questionne les nouveaux membres afin de savoir s’ils ont 

des questions en lien avec la formation obligatoire. Les membres n’ont pas de 

question. 

6.7 Information sur le programme d’activité au SDG pour l’année scolaire 2023-2024. 

Madame Sylvie Cournoyer présente le programme d’activités pour l’année scolaire 

2023-2024. Elle explique de certains thèmes ou activités ont été changés à la lumière 

des observations réalisées lors de l’année scolaire 2022-2023. 

7. Sujets d’information : 

7.1. La présidence 

Monsieur Jean Sébastien Gaboury remercie les membres pour leur implication au 

conseil d’établissement. Il nomme qu’il a apprécié son année et que les échanges ont 

été constructifs. 

7.2. La direction 

Madame Véronic Bouffard remercie également les membres pour leur présence et 

propose que la première assemblée générale des parents ait lieu le mardi 5 septembre 

2023. Les membres parents approuvent à l’unanimité cette date. 

7.3. Représentant du comité de parents 



Madame Janie Larouche n’a pas de point à présenter. 

7.4. Représentants des enseignants 

Musique : Les élèves du Pepals auront la chance d’accueillir Monsieur Jeff 

Smallwood, guitariste de Céline Dion. 

Anglais : Les élèves de troisième cycle auront la chance d’inventer et de jouer à des 

jeux de société. 

Éducation physique : 

Compétition d’athlétisme-école : Les élèves de 5e et 6e année ont vécu une compétition 

d’athlétisme-école le 30 mai.  Les disciplines offertes étaient le lancer du javelot, le 

lancer de la balle, le saut en hauteur, le saut en longueur, le 800 mètres, le sprint et la 

course à relais.    

Compétition d’athlétisme inter-écoles : 50 élèves de 5e et 6e année participeront à une 

compétition d’athlétisme inter-école le 16 juin à l’école le Bourg-Neuf.  

Récréations athlétisme : Plusieurs récréations « athlétisme » ont eu lieu en compagnie 

des 5e et 6e année.  Le tout afin de préparer ces derniers à participer aux compétitions 

d’athlétisme (école et inter-écoles prévus).   

Gala de hockey cosom : le mercredi 14 juin à l’heure du dîner aura lieu le gala de hockey 

cosom.  Le tout afin de conclure la saison 22-23 et de souligner les bons coups des 

élèves (plus grande amélioration, meilleur esprit sportif, joueur le plus utile, champions 

série, etc.)  

Soccer :  Dans le cadre des cours d’EPS, les groupes de 3e, 4e et certains élèves TSA 

vivront une activité de soccer en compagnie de 5 membres de l’équipe de soccer de 

l’Université de Montréal.   

 

Préscolaire : Les élèves du préscolaire ont vécu une journée de préparation à la 1re 

année (ex : diner, récréation). Le préaccueil du préscolaire a aussi eu lieu au début du 

mois de juin et tout s’est bien déroulé. 

1re- 2e année : le mardi 6 juin dernier, les élèves ont vécu un après-midi plein air organisé 

par les enseignants d’éducation physique. Ils participaient à 2 activités sur les 3 

proposées :  parachute, polices/voleurs et kick-ball.  La très grande majorité des élèves 

se sont bien amusés et ont été des participants enjoués avec un bon esprit sportif. 

3e année : Les élèves de 3e année ont fait une exposition de leurs « maquettes 

amérindiennes ». Certaines d’entre elles ont été réalisées en trois dimensions et 

d’autres, créées virtuellement à partir de Minecraft. Afin de souligner la fin de l’année, 

les élèves iront s’amuser aux jeux d’eau. 

4e année : Français: Suite à la venue de l’auteur Louis Lymburner ce printemps, les 

élèves de 4e année lisent le roman « Hunter Jones » écrit par ce dernier. 403: Les élèves 



ont vécu une expérience de correspondance avec des gens de Cambellton, Nouveau-

Brunswick. Afin de souligner la fin de l’année, les élèves iront s’amuser aux jeux d’eau. 

5e année : Les élèves ont participé aux évaluations du CSS. Ils ont également été 

s’amuser dans les jeux d’eau et ont complété les défis d’éducation physique au mois 

de mai.  

6e année : Les élèves ont participé aux évaluations du MELS. Les élèves ont réalisé un 

projet de robotique SpikeVelo et une manette de jeux vidéo avec le MakeyMakey. Ils 

ont reçu les albums de finissants. Les élèves ont eu une journée athlétisme et un 

voyage à Ottawa. Ils auront au bal des finissants aux quilles le 20 juin. Pour finir, ils 

auront une remise de diplômes et une haie d’honneur. 

TSA : Les élèves des classes d’adaptation scolaire participeront la semaine prochaine 

à une activité récompense au Complexe Atlantide où les élèves pourront jouer dans 

des jeux d’eau, dans des jeux gonflables et visiter un zoo. 

7.5. Représentant du Service de garde 

Madame Sylvie Cournoyer nomme que la fête de fin d’année du service de garde aura 

lieu mercredi prochain. 

7.6. Représentant du personnel de soutien 

Madame Anne Martel nomme qu’une activité de valorisation devait avoir lieu 

aujourd’hui, mais on la reporte à demain vu la température. En tout, 90 élèves vont 

participer à ce moment et des smoothies leur seront servis. Certificats et crayons de 

l’école l’arc-en -ciel leur seront remis. Pour l’activité-école, nous voulions atteindre 

1000 billets de valorisation dans l’année, nous en avons donné 1489 donc TOUS les 

élèves de l’école auront une récréation prolongée de 30 minutes le 19 juin prochain 

pour souligner les belles attitudes et comportements attendus des élèves. En cette fin 

d’année, je tenais aussi à souligner le travail exemplaire de nos médiateurs cette année 

et nos élèves qui ont fait fonctionner le comptoir de prêt.  Ils sont importants sur la 

cour et prennent à cœur leur responsabilité. Chapeau à tous ces élèves. J’en profite 

aussi pour vous souhaiter à tous de très belles vacances. 

7.7. Représentante du personnel professionnel 

Madame Justine Beaulieu n’a pas de point à présenter. 

8. Divers 

Monsieur Thierry Lesage se questionne sur la politique du code vestimentaire. Il 

propose qu’une réflexion soit faite afin de revoir cette politique et qu’elle s’appuie 



davantage sur des principes que sur des règles. Madame Véronic Bouffard nomme 

qu’elle questionnera les membres du personnel lors du CPE.  

9. Levée de la séance 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par monsieur Bertholi Gaspard et appuyé 

par monsieur Thierry Lesage de lever la séance, il est alors 20h17. 

CE2223-64 APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 

 

Le président,         La direction, 

Jean Sébastien Gaboury       Véronic Bouffard 


